

PLANETA



QUÉ CURIOSO

Una mujer se reencuentra con su amiga marina. Isla Toomey, científica marina de 23 años, estaba buceando en Cairns (Queensland, Australia) cuando una dulce tortuga llamada Sweetie le hizo una visita.

PARA PENSAR

La deforestación del planeta aumentó en un 4%, especialmente en los bosques tropicales del planeta.

ARCHIVO/DIARIO LIBRE



La viceministra de Cambio Climático y Sostenibilidad, Milagros De Camps,.

RD estará en Presidencia de la Junta Directiva del Fondo Verde para el Clima

- Milagros De Camps representa al país
- Compartirá la presidencia con Reino Unido

GEORGIA. República Dominicana presidirá, junto a Reino Unido, la Junta Directiva del Fondo Verde para el Clima (GCF por sus siglas en inglés), el principal actor en el panorama internacional de financiamiento climático que canaliza recursos a naciones en desarrollo a las que ayuda en sus esfuerzos para mitigar y adaptarse a los impactos del calentamiento global.

De acuerdo con una nota de prensa, la elección del país, representado por la

viceministra de Cambio Climático y Sostenibilidad, Milagros De Camps, se produjo durante la Trigésima Séptima Reunión de la Junta Directiva de la GCF, celebrada el miércoles en Tiflis, capital de Georgia, en la cual se aprobó una presidencia conjunta con Reino Unido.

“Con su historial en desarrollo sostenible, resiliencia climática y protección del medio ambiente, la viceministra De Camps aporta gran experiencia y un profundo compromiso a la

dirección de la Junta Directiva del GCF en la toma de decisiones de temas cruciales y acciones estratégicas”, establece la nota del Ministerio de Medio Ambiente.

Su historial

De Camps prestó servicios para el GCF entre 2018 y 2020 y, durante 2023, se desempeñó como uno de los 24 miembros de la Junta del Fondo Climático Verde.

La funcionaria dominicana expresó su gratitud por el nombramiento que distingue a República Domini-

cana: “Es un verdadero honor aceptar esta posición como co-presidenta de la Junta del Fondo Climático Verde para el año 2024”.

“Ante uno de los desafíos más apremiantes de nuestra época, estoy comprometida a trabajar incansablemente junto a los miembros de la Junta para asegurar la implementación eficaz de recursos financieros y apoyo a proyectos que fomenten la resiliencia climática y el desarrollo sostenible en las regiones más vulnerables del mundo”, dijo De Camps.

Quince nuevas iniciativas

Durante la reunión se aprobaron, además, 15 nuevas iniciativas de adaptación y mitigación al cambio climático, incluyendo el Proyecto Gaia, una plataforma de financiación combinada que permite a inversionistas institucionales desplegar capital con orientación comercial a través de préstamos en moneda local y fuerte.

El Proyecto Gaia financiará iniciativas de adaptación y mitigación en los mercados emergentes y ayudará a cumplir con sus prioridades climáticas, como contribuciones determinadas a nivel nacional (NDC) y planes nacionales de adaptación (PAN).

De Camps comentó que el Proyecto Gaia manejará 152.5 millones de dólares que favorecerán a 19 países, entre ellos República Dominicana, Barbados, Benin, Costa Rica, Mongolia, Perú, Panamá, Filipinas, Kenya, Guatemala y Tanzania. ●

Se esperan lluvias para el fin de semana

Onamet informa que una vaguada afectará diferentes localidades del país

Melbin Gómez

SD. La Oficina Nacional de Meteorología (Onamet) informó que se registrarán

incrementos en los aguaceros sobre varias provincias debido a una vaguada.

Estas lluvias serán principalmente sobre distintos municipios de las provincias: La Altagracia, Santiago, San Juan, San José de Ocoa, Azua, La Vega, La Romana, San Pedro de Macorís, el Gran Santo Do-



Se esperan lluvias.

mingo, Barahona, Pedernales, Samaná, El Seibo, Hato Mayor, Monte Plata y Monseñor Nouel.

“Dichas lluvias serán provocadas por la incidencia de una activa y profunda vaguada localizada sobre el país y ubicada en niveles diferentes de la troposfera”, indicó la entidad.

David Chacón, predictor de la Onamet, explicó a Diario Libre en una entrevista telefónica que se esperan lluvias hasta el fin de semana. ●

Vida y Familia

Ana Simó

Enfrentando la pérdida de una relación larga

Pregunta: Hola Dra. Simó ¿cómo está usted? Estoy pasando por un duelo que me está matando, tuve una relación de 5 años viviendo juntos, hace 1 año y medio mi pareja se fue a vivir a EEUU. Hice un viaje en verano del año pasado a visitarlo y pasé 3 meses allá, cuando regresé de este viaje empezó a cambiarme conmigo, llegó al punto de bloquearme de todos lados, yo desesperada insistía en escribirle por donde fuera. A los 6 meses vino a RD, estábamos de aniversario la pasamos súper bien, dos días antes de su vuelo terminó conmigo sin explicación alguna, nunca me dijo el por qué, se fue me bloqueó y me dejó en el aire, sigo viviendo en el apartamento que él paga, pero sin comunicación con él. Recientemente me enteré que desde que yo me fui se juntó con una chica allá en EEUU y que probablemente tienen un hijo (él no sabe que yo me enteré de eso) doctora me estoy volviendo loca, que debo hacer, ya perdí mi dignidad en todos los ámbitos.

Respuesta: Es duro y difícil aceptar que ya no nos aman, pero el amor no se mendiga, esa persona desde hace un tiempo viene dándote señales de que no desea seguir contigo, pero a pesar de eso tú no has querido entenderlo.

Tú cerebro se niega a la posibilidad de una vida sin él y sé que el dolor es algo que no sabemos manejar, pero es peor crearnos la idea de que existirá un “quizás” que si cerramos los ojos y pedimos al universo un posible milagro encontraremos la posibilidad de cambio.

Es momento de asumir tu vida y entender que eres más que un momento, que no quieres sobras, que no aceptarás ser la otra. Y si, te quedan aún muchos días donde llorarás y dormirás mal, te cuestionaras el por qué te pagó tan mal, pero no quieras encontrar respuesta, a veces la vida es así de injusta.

Ocupa tu mente en cosas agradables, con gente que valga la pena y cuando lleguen esos recuerdos desagradables, piensa que diste lo mejor a una persona que no lo valoró. ●

FUENTE EXTERNA



Para comunicarse con nosotros llame al 809 566 0948
o escriba a info@centrovidayfamilia.com
www.centrovidayfamilia.com